

同窓会入会式

同窓会の皆さまのおかげで、学校入り口周辺がきれいになりました。
ありがとうございます。



本日2月28日(火)に行われた同窓会入会式には、両校舎の3年生が一堂に会しました。

いわき湯本高校同窓会として、最初の同窓会入会式です。



同窓会入会式を終えると、遠野校舎の3年生はあかさかの丘の学び舎へ。2年生とともに、表彰式、卒業式予行。本校舎の3年生も引き続き、さはこの丘の学び舎で表彰式、卒業式予行。

明日、さはこの丘、あかさかの丘のそれぞれの学び舎で、いわき湯本高校として最初の卒業式が行われます。



同窓会入会式（2月28日（火）） 校長挨拶

同窓会役員の皆様にご臨席を賜る中、本校舎二百二十二名、遠野校舎三十七名、合わせて二百五十九名の皆さん、いわき湯本高校同窓会入会おめでとうございます。

明日、いわき湯本高校として最初の卒業式が行われます。したがって、本日の同窓会入会式は、いわき湯本高校同窓会として最初となります。

本校は、八十年の歴史を誇る湯本高校と七十四年の歴史を刻む遠野高校が統合し、いわき湯本高校として新たに開校したことから、いわき湯本高校同窓会も、湯本高校同窓会と遠野高校同窓会を母体として、新たに発足したところです。

湯本高校と遠野高校の同窓生には、地元いわきの中核となって御活躍の先輩方や、県内外で御活躍の先輩方がたくさんいらっしゃいます。

本日、こうした先輩方の大きな輪の中に、皆さんも加わることになります。今後、皆さんそれぞれが歩む道で精一杯努力して、いわき湯本高校同窓会という大きな輪の一人として、大いに活躍することを期待しております。

本校は、湯本高校と遠野高校の同窓生を中心とした地域の皆様に、数多くの支

援を受け、地域を学びのフィールドとした、いわき湯本高校ならではの特色ある活動を行っております。

今まで支えて下さった、湯本高校と遠野高校の同窓会を中心とした地域の皆様へ感謝の気持ちを忘れないでください。

いわき湯本高校として最初の卒業生である皆さん一人一人が、湯本高校と遠野高校の先輩方に続き、地域の核となって活躍する立派な社会人となり、いわき湯本高校の後輩たちを応援してください。

同窓会入会、本当におめでとうございます。